

OPINI PUBLIK

Kapolresta Mataram Pimpin Upacara Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Polresta Mataram.

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Aug 13, 2022 - 18:00



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan tradisi pembaretan kepada Bintara Remaja angkatan 45, 46 dan 47 dengan Long March sepanjang 28 KM dengan rute mulai dari Mapolres Mataram berakhir di Obyek Wisata Gunung Jae Desa Sedau Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (13/08)

Setelah melewati beberapa rintangan selanjutnya dilaksanakan upacara penyematan Baret kepada Bintara Remaja angkatan 45, 46 dan 47 sebanyak 59 personel yang bertugas di Polresta Mataram dengan wajah semangat dan bahagia.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Mustofa, SIK, MH, Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH, SIK, Kabag Ops I Gede Sumadra Kerthiawan, SH, MH, Kasat Sabhara Supyan Hadi SH, MH, Kapolsek Ampenan Ricky Yuhanda SE SIK dan Kapolsek Narmada I Nyoman Nursana SH, Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana, SH, Kasi Propam Iptu Mutawali, Kasat Intelkam diwakili oleh Ipda I Ketut Tirtayasa dan Bintara Remaja sebanyak 59 personel serta para pendamping Anggota Sabhara Polresta Mataram.

Selanjutnya dilakukan Upacara penutupan dengan penyiraman air kembang dan pemasangan baret oleh Kapolresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam amanatnya selaku irup mengatakan bahwa tradisi pembaretan memiliki berbagai macam makna dalam tradisi kepolisian untuk memulai bertugas dengan baik, ucap KBP Mustofa.

Kapolresta Mataram juga berharap kegiatan pembaretan ini semakin memperkuat tugas pokok dan fungsi masing masing terlebih masih muda dan baru.

" Mari kita bekerja dengan baik terus berbuat dan belajar untuk institusi Kepolisian negara Republik Indonesia, masa depan Polri menjadi tanggung jawab kita semua, tegasnya

" Kedepannya akan dilakukan pembinaan kembali, KBP Mustofa mengajak agar banyak bersyukur dengan apa yang telah diraih saat ini.

Segala prilaku kita menjadi contoh di masyarakat oleh karna itu selalulah berbuat baik ditengah masyarakat, pungkasnya.

" Terimakasih kepada Kasat Sabhara yang telah melaksanakan kegiatan ini dengan baik dari mempersiapkan sampai dengan pelaksanaannya yang berjalan lancar, tutup KBP Mustofa(Adb)